

Son épouse:

Hélène **Koch**, à Epalinges;

Ses enfants:

Suzanne Sarah **Koch** et Frédéric **Berger**, à Lausanne;

André et Martine **Koch** et leur fille Hélène, à Cugy;

Jean Paul et Flore **Koch**, à Sullens;

Son frère:

Walter **Koch**, à Rapperswil-Jona;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Carlo KOCH

enlevé à l'affection des siens le 29 avril 2010, après une longue maladie,
à l'âge de 81 ans.

Cérémonie d'adieu le mardi 4 mai en la chapelle Saint-Roch, à Lausanne,
à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Monsieur Carlo Koch repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19,
1004 Lausanne.

La famille remercie le Dr Pierre-Alain Schmied et le Dr Jean-Philippe Grob
qui l'ont accompagné avec compétence de nombreuses années.

En souvenir de Monsieur Carlo Koch, vous pouvez penser à la Ligue pul-
monaire vaudoise, CCP 10-2047-5.

Domicile de la famille: chemin des Ormeaux 16, 1066 **Epalinges**.